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ATA Nº 11/2023 

Aos dezenove dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte três às treze horas e 

trinta minutos, no Instituto Federal de Educação Ciência e Tecnologia do Rio Grande 

do Sul, Campus Ibirubá, localizado a Rua Nelsi Ribas Fritsch, Nº 1111, reuniram-se 

por meio de web conferência no endereço eletrônico: 

https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/sandra-rejane-zorzo-peringer, os membros 

representantes do Conselho, na quinta (5ª) reunião ordinária de 2023 do Conselho de 

Campus, para ser apreciada a seguinte pauta: 1) Parecer para capacitação da técnica 
administrativa em educação: Andreia Teixeira Inocente,- Processo número 
23366.000420/2022-66; Marcos Rafael Tavares - Processo número 
23366.000200/2022-32. A sessão foi coordenada pela Professora Sandra Rejane 

Zorzo Peringer e secretariada, neste ato, pelo Chefe de Gabinete Eduardo Fernandes 

Antunes. Estiveram presentes os seguintes conselheiros: Representantes dos 

Docentes: André Ricardo Dierings, Cristiano Kulman. Representantes dos Técnico-

Administrativos: Edson Roberto Bueno, Gabriel de Franceschi dos Santos, Miridiane 

Wayhs. Representantes dos Discentes: Fabiano Petri de Souza. Declarada aberta a 

sessão, a professora Sandra iniciou a reunião solicitando inclusão de pauta, o novo 

item seria o Plano de Ação 2024 – dimensão da programação orçamentária, explicou 

que ocorreu alteração na forma como o plano de ação é feito, devido ao prazo 

solicitado na IN 03/2023 da PRODI-Reitoria teria que trazer na reunião senão teria 

que chamar outra logo na sequência até porque têm que dar início nas próximas etapas 

que devem ser seguidas, os conselheiros foram de acordo com a inclusão da pauta. 

Iniciado o item 1, a prof.ª Sandra explicou que nos dois processos de capacitação 

técnico administrativo houve a redução dos percentuais de afastamento  de 40% para 

20% da servidora Andreia Inocente e de 40% para 30% do servidor Marcos Tavares, 

aberto para colocações, o conselheiro Gabriel dos Santos perguntou se o setor 

pedagógico estaria com três servidores afastados no momento? Prof.ª Sandra 

respondeu que sim, mas que estes dois estariam reduzindo o percentual, ficando um 

turno afastados. Colocados em votação, os conselheiros foram de acordo com as 

solicitações. Foi dado seguimento na pauta incluída, Plano de Ação 2024, profª 

Sandra expos que a programação orçamentária ficou distribuída em ações de 

funcionamento, as Resoluções do Consup, ações e Valores da Fonte Própria, toda 

retirada do SIGPP e apresentou os valores, Conselheiro Gabriel dos Santos explicou 

que a redução na receita da fonte própria se dá principalmente pelos 3-4 anos de seca 

seguida que enfrentamos na produção de grãos, oscilação dos preços, alta dos custos, 

dólar, enfim. Já a conselheira Miridiane Wayhs perguntou como estaria a busca por 

emendas parlamentares, o que o IF faz para buscar as emendas? Que deveria se 

articular politicamente para tentar buscar os recursos, então profª Sandra respondeu 

que já enviou ofício para vários deputados, alguns entregou em mãos e que já tem um 

processo que busca captar recursos para reforma protocolado no Ministério da 



 

 

 

 

 

Educação. O item foi colocado em votação, todos os conselheiros foram de acordo 

com o Plano de Ação – dimensão da programação orçamentária. Terminadas as 

apreciações às quatorze horas e seis minutos, a professora Sandra agradeceu a todos e 

deu por encerrada a sessão. Nada mais havendo a constar, lavrou-se a presente ata, 

que após lida e aprovada será assinada por mim e pelos presentes. Ibirubá, RS, 

dezenove dias do mês de outubro de dois mil e vinte três.  
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